



Totem-Serie Portable

Portable series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Die Totems der Portable-Serie sind mit professionellen Samsung SMART Signage-Monitoren ausgestattet, die nur 20 cm über dem Boden stehen (dieses Produkt ist nur eine Struktur). Dadurch ist der Player von den verschiedenen Seiten aus gut sichtbar. Die tragbaren Totems vereinen die hohe Qualität und Professionalität der Samsung-Technologie und dank der innovativen transparenten Methacrylat-Struktur sind sie äußerst leicht zu transportieren und installieren. Außerdem sind sie ideal zum Austausch gewöhnliche Aussteller. Die ästhetischen und funktionalen Eigenschaften ermöglichen die Verwendung an jeder innere Umgebung, wo Sie effektiv und innovativ kommunizieren möchten, wie z. B. Verkaufsstellen, Ausstellungsräume und Restaurants. Die Totems unterscheiden sich durch transparenter Methacrylatstruktur, ideal für den einfachen Transport.

Provided with professional Samsung SMART Signage monitors with vertical orientation placed at only 20 cm from the ground, Portable series totems have an inclined self standing structure in transparent methacrylate with back support. This makes the player perfectly visible from different angles. Portable totems combine the high quality and professionalism of Samsung technology with the innovative transparent methacrylate structure, which makes them easy to move and install, and ideal to replace common display units. Their aesthetic and functional characteristics make them suitable for any internal location that needs effective and innovative communication, such as retail outlets, exhibition spaces and restaurants.

Totem-Serie **Portable**

Portable series totems



Totem-Serie **Portable**

Portable series totems

| PRODUKTNAME <i>product name</i> | Struktur Portable 32 | Struktur Portable 43 |
|---|--|---|
| ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i> | 42 x 100 x 37 cm | 58,5 x 110 x 37 cm |
| BASIS | / | / |
| GEWICHT <i>weight</i> | ~ 8 kg | ~ 12 kg |
| MONITOR | <p><i>Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung.</i> <i>Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibility with others brands, contact our sales support</i></p> <p>32" 43"</p> | |
| TOUCH SCREEN | / | / |
| HARDWARE | / | / |
| ANMERKUNGEN <i>notes</i> | <p>Struktur aus Methacrylat <i>Methacrylate frame</i></p> | <p>Struktur aus Methacrylat <i>Methacrylate frame</i></p> |



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

